



きぼう

第131号

令和5年9月1日発行
 旭川市春光台4条10丁目
 障がい者支援施設
 希望学園
 障がい者支援施設
 第二希望学園
 TEL0166-51-0900
 FAX0166-51-7016

かん れき
 しゅく 祝 還暦
 こころ ゆた 「心豊かに
 ちょう じゅ みち 長寿の道を...」



新型コロナウイルス感染症3年半の空白の時間

希望学園・第二希望学園 施設長 日向 透

…家族の会総会での施設長あいさつから引用…
 (前置) 3年間、家族の会の総会の開催ができなく、このように皆さんと対面でお会いできるのは、久しぶりであります。まだ、あちこちからコロナ感染の報告が続いており、施設内での開催を避けて「市内の「おびつた」にて開催」本日よりなりましたことをご理解ください。(中略)

振り返れば、2020(令和2)年1月に中国武漢から日本に帰国した方が風邪症状を訴え医療機関を受診し、肺炎と診断されました。そこからはじめた、長い、長い「新型コロナウイルス感染症」との闘いでした。その年の11月に旭川の病院や施設で大きなクラスターが発生したのは、記憶に鮮明に残っているのではないでしょうか。(中略)
 この5月8日(新型)コロナウイルス感染症の対応が2類相当から5類に変更となりましたが、コロナがなくなっただけではありません。これからも慎重に対応していかなければと考えております。

後ほど、学園での新型コロナウイルス感染症クラスターの発生状況をお話いたします。

◆クラスター報告◆
 令和3年10月と翌年3月の2回、学園においてクラスター(ごちからも陽性者合計21名)が発生しており、ご家族の皆さまには多大なるご心配をお掛けいたしました。この場をお借りしまして深謝申し上げます。

①令和3年10月3日〜11月16日 45日間 (利用者18名・職員9名)
 10月2日(土)の夜に1名の利用者さんが発熱。3日に休日当番医を受診し、コロナ陽性が判明。利用者さん、職員全員のPCR検査を実施しました。
 市立病院入院の1名以外、施設内療養。抗体カクテル(点滴)での治療を受けることができ、重症化を防ぐことができました。

感染の拡大を防ぐため、厨房が稼働停止となり、食事はお弁当を委託会社の外部で作ったものが運びこまれました。(以前から給食委託業者と調整していた)
 ②令和4年3月4日〜29日 25日間(利用者12名・職員9名)
 女性寮で発生。利用者13名中12名が罹患。職員の陽性者が一度に6名出て、機能が失われ

るかと思いましたが、残る女性職員4名にフル回転してもらい、プラス男性職員で乗り切ることができました。陽性になった人は、抗治療薬「ラゲブリオ」を処方され、軽快しております。また、その間、新生会の施設や近隣の施設からの応援派遣職員要請への協力(実際には応援を受けませんでした)や数多くの支援物資や差し入れが届き、私たちを励ましていただきました。

さらには、希望学園、第二希望学園だけでなく、新生会においてもおにしか更生園、美瑛デイセンターすららでクラスターが発生し、つい最近には初山別学園でも大きなクラスターが発生しています。
 この間、3年半の空白がありまして、この貴重な時間は、取り返すことはできませんが、この体験は今後の施設における感染症対策に、大きな糧となることは間違いないと思います。

◆ご家族から寄せられたことば(想い)◆
 ◇送られてくるハガキの写真◇
 *とても楽しみにしている
 *壁一面に貼らだして いつも見ている
 *今後も続けて欲しい
 ◇子どもを思いやる親の気持ち◇
 *わが子の想いをくみ取ることができないもどかしさ
 *学園に頼りつきりでもできなかった
 ◇面会◇
 *帰省ができないので、あえて面会をしない家族がある…心会っても帰省ができない…子どもを期待を裏切ることになる
 *食べることが一番の楽しみ…だけど、食べ物を持つていけない…とても悲しく、むなしい
 ◆帰省◆
 *なぜ帰ることができないのかを理解できない、わが子への想い
 *日々報道で発表される陽性者数をカレンダーに書き記し、耐えながら帰省できる日を心待ちにしていた

せいげんかいじょ ご がいしゅつ 制限解除後の外出やイベント



ひさしぶりにごこじんじやさいまんきつ 久し振りに護国神社祭を満喫



がいしゅつ はば 外出の幅も拡大



ゴールデンウィーク ぎょうじ GW 行事

お花見外出

はなみがいしゅつ



バーベキュー最高です

さいこう



ひまわりの日

令和5年6月2日、午前中に
行われたレクリエーション行事。
自治会の「ひまわりの会」を中
心に利用者さんや職員が「丸とな
り、各寮対抗で様々なゲームを楽
しみました。



バスハイク ①グループ

利用者さん17名、車両2台で
富良野まで...
パッチワークの丘を通って
レストランでランチ。富良野マ
ルシェでお土産購入!!
楽しい日帰り旅行。



苦情と 要望受付一覧

ようぼううけつけいちらん
要望 1件
苦情 0件
・口腔衛生について
引き続き、皆様の貴重なご意
見を受け付けております。

お知らせ

令和5年4月11日、湊 明弘さ
んがご逝去されました。謹んで
ご冥福をお祈り申し上げます。



普通の写真



道民の味 焼きそば弁当



すくすく育てね (実習現場にて)



ドーナツはおいしい



「ひまわりの日」なにして楽しもうかな



誕生日はお寿司ですよ



活動中 おやつはたい焼き



なにがいいって 天気がいい!!



専門店のラーメンは最高



推しは聖子ちゃん



大好物なので キーシとはしません



洗濯班は清掃もします



後片付けまでが調理です



おいしい物は秒杀なのだ



どっちにするかなあ~



飲み過ぎにご注意を!!



甘い物は別腹なのよ



欠かせぬ年中行事



バスハイクはどこに行く?



まもなく完成です しほしお待ちを

お知らせ
次号からどしりて

長らく冊子でお配りしてきた機関紙「きぼう」ですが、次号より形を変えてフライヤーでの発行となります。
なお、当施設のホームページでは誌面に載せきれなかった写真や記事も掲載しておりますので、併せてそちらも是非ご覧ください。



ボタンくらい付けられるけど笑わせないで



夕々にアスレチックを満喫